

## 1学期を振り返って

梅雨が明け、本格的な夏がやってきました。先日は保護者の皆様にはご多用のなか三者懇談会にお越しいただき、ありがとうございます。いよいよ明日で1学期が終わります。コロナ禍で通常通りの教育活動とはいかなかったものの、昨年度のような長期の臨時休校といったことはなく、生徒たちは概ね平穏な学校生活を送れたように思います。

1年生は初めての中学校生活で、教科ごとに先生が変わることや期末テストがあったこと、また、部活動では運動や文化的活動に本格的に取り組んだことや先輩たちとの関係など、新しいことばかりでした。目まぐるしい日々小学生の頃より、あっという間の1学期ではなかったでしょうか。

2年生は後輩が入ってきて、昨年よりしっかりしたような気がします。特に運動部では3年生が引退することから、2年生がリーダーとなってチームを引っ張っていくこととなります。良き上級生となるよう、これからも頑張りたいと思います。

3年生は修学旅行があり、事前学習から本番まで実行委員さんを中心によく頑張っていました。さすが3年生です。また、運動部では、この夏の大会が最後となりました。うれしかったこと、つらかったこと、いろんな思い出があると思います。どれも生徒の皆さんの成長の糧(かて)となったはずです。これからは卒業後の進路に向け、本格的に準備することになりますが、自分の将来をよく考え、頑張りたいと思います。



## お知らせとお願い

### 学校閉校日

夏休み中でも、土・日・祝日を除く平日は教職員の勤務となっていますが、**8月10日(火)～16日(月)の期間は、四日市市内の小中学校はすべて閉校となります。**この日は学校に職員がいませんので、緊急の場合は、四日市市教育委員会学校教育課(Tel.059-354-8251)に連絡していただきますようお願いいたします。

### 新型コロナウイルスについて

夏休み中も生徒たちの健康観察を継続します。夏休みのしおりにある健康観察表への記入をお家でもご指導ください。また、体調が悪いときには、部活動や各学年の学習会などに欠席するようお願いいたします。

これまで通り、生徒やご家族が検査を受けることになった場合、平日は大池中学校へ(Tel.326-0005、325-2090)、土・日・祝日は専用電話へ(090-7916-0861、080-2642-0967)、また、学校閉校中の平日は学校教育課(Tel.354-8252、354-8251)へお電話ください。

【裏面もご覧ください】

# 中体連三泗地区大会の結果 ～入賞おめでとうございます～

◎入賞した部活を紹介します。

## ★★ 団体 ★★

優勝 柔道（男子）、柔道（女子）、サッカー、水泳（男子・メドレーR）

準優勝 水泳（男子）

3位 テニス（女子）、テニス（男子）、野球、バスケットボール（女子）

## ★★ 個人 ★★

優勝

個人戦 結果

### ●中体連三重県大会に団体で出場することが決まった部活●

剣道（男子）、剣道（女子）、柔道（男子）、柔道（女子）

テニス（男子）、テニス（女子）、サッカー

（バスケット女子は7/21に光風中(桑名)と県大会出場をかけたプレーオフを行います。）

健闘を祈ります！



☆ 他にも個人戦で県大会に出場する人がたくさんいます。

